



## **Tag der offenen Tür an der BG-Unfallklinik Frankfurt:**

---

Anlässlich des "Tag der offenen Tür" an der BG-Unfallklinik Frankfurt am 21.5.05 präsentierte sich der Förderverein des Rettungshubschraubers Christoph 2 erstmalig der Öffentlichkeit.

Mit einem Informationsstand in dem neu erworbenen "Vereinszelt" stellte der Förderverein nicht nur die Arbeit des Christoph 2, sondern vor allem auch die Ziele des Fördervereins dar. Neben vielen Informationsgesprächen mit Besuchern wurde eine Dia-Show über die Luftrettungsstation Christoph 2 und Video-Clips über die Arbeit der Luftretter und den Christoph 2 vorgeführt. Außerdem konnten wir einige neue Vereinsmitglieder werben und die Palette unserer "Fan-Artikel" (Schirme, Tassen, Sweat- und Polo-Shirts, Schlüsselbänder etc.) präsentieren und verkaufen, um so die Arbeit des Vereins zu finanzieren und, vor allem, Mittel zur Unterstützung der Luftrettung in Frankfurt bereitstellen zu können.

Die Highlights unserer Veranstaltung waren jedoch die Flugvorführungen eines fliegenden Modells des Christoph 2 und ein Flugsimulator, mit welchem unsere Besucher einmal selbst den Rettungshubschrauber über Frankfurt fliegen konnten.

Das Interesse an der Arbeit des Christoph 2 und des Fördervereins war sehr groß, womit wir unser Ziel, über die Möglichkeiten und Grenzen der Luftrettung zu informieren, mehr als bestätigt sehen.

Unser erster Auftritt in der Öffentlichkeit war durchaus gelungen und wir freuen uns schon auf die nächsten Veranstaltungen.

**Dr. U. Schweigkofler**